



Deutscher Bogensport-Verband —————
1959 e. V.

Information des Präsidiums

Das Präsidium traf sich zu einer turnusgemäßen Sitzung via Teamspeak.

Zunächst erfolgte die Protokollkontrolle vom 02.12.2019.

Stefan Lehmann berichtete über Fortschritte im Bereich des Bogenlaufens.

Nach der Veröffentlichung der Neuverteilung der Jugendgelder sind einzelne Kritiken aufgetreten. Das Präsidium wird in Kürze die offene Diskussion mit einzelnen Jugendleitern und Landesverbandsfunktionären suchen (nicht auf Facebook!).

Karl Jungblut hatte Kontakt mit dem Präsidenten des TAI Frank Schmitt. Es wird ein positives Miteinander erhofft.

Wir wünschen allen Sportfreunden ein fröhliches Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Die nächste Beratung findet am 06. Januar 2020 statt.

17.12.2019